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Beginn: 19:15 Uhr 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Ibrahim Köran begrüßt die anwesenden Studierenden und wird die Sitzung leiten. Die 

Beschlussfähigkeit ist mit 15 zur Abstimmung berechtigten Anwesenden gegeben. 
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2. Genehmigung des Protokolls vom 28.01.2015 

Hanna Iffland bittet, Ihren Namen zu korrigieren. 

 

 

 

Es wird der Punkt „Verlängerungsantrag Humboldt Reloaded“ als TOP 5 in die TO eingefügt. 

3. Umlauf aller Mitglieder 

Hanna Iffland möchte einen „Markt der Möglichkeiten“ organisieren, den es bisher nur im 

Wintersemester gab. Dieser soll speziell für die Erstsemester zur Information dienen, welche 

Studentischen Gruppen und Fachschaften an der Universität Hohenheim vertreten sind. Außerdem 

erhofft sie sich dadurch einen Zulauf in den jeweiligen Gruppen. Ein Meinungsbild zeigt, dass alle 

diese Idee für gut befinden. Der Markt soll am 29.04.2015 stattfinden. Werbung soll via HonK und 

AStA-Facebook-Seite erfolgen. Der Termin wird auch im Veranstaltungskalender erscheinen. 

Simon Marx hat an den Verhandlungen zum landesweiten Semesterticket teilgenommen. Des 

Weiteren kümmert er sich um neue Schränke, die im Gang im Erdgeschoss der Alten Botanik die 

bisher bestehenden und nicht brandschutzkonformen Schränke ersetzen sollen. 

Nicole Henninger betreibt Fachschaftsarbeit und war in der Stuko-Sitzung. 

Alex Kröper war auf der Sitzung zu den QSM. 

Marius Efinger sucht derzeit für den Beachvolleyball im Sommersemester einen Kursleiter. Außerdem 

organisiert er den Hohenheimer Fußball Cup mit. 

Patricia Grabnar berichtet, dass im RCDS neue Vorsitzende gewählt wurden und dass sie sich dort 

momentan mit dem VVS-Ticket beschäftigen. 

Ibrahim Köran verbrachte in den vergangenen Tagen viel Zeit damit, die Unterlagen für den 

Rechnungsprüfungshof zu sammeln und zu ordnen. Außerdem hat er in den Semesterferien einen 

Newsletter an alle StuPa-Mitglieder gesendet, in dem er schrieb, was in den Ferien passiert ist. 

4. Bericht des AStA 

Der Bericht erfolgt durch Benedikt Gulde. Alle Skriptenbüro-Angestellten sind nun beim AStA 

angestellt. Frau Strobel wird voraussichtlich nicht für die VS arbeiten können, da es zu 

Stundenproblemen kommen kann. Bisher stehen generell zu wenig Räume für von uns Angestellte 

zur Verfügung, was bereits angesprochen wurde. Am 16.04.2015 kommt der Rechnungsprüfungshof- 

die Prüfung kann bis zu vier Tagen dauern. 

Die LaStuVe ging zwei Tage. Es gab drei verschiedene Arbeitskreise, darunter den Arbeitskreis über 

die Entwicklung der QSM und den Arbeitskreis Semesterticket. In den kommenden Wochen soll eine 

Umfrage an alle Studierenden erfolgen. Dabei soll gefragt werden, wie die Studierenden die aktuelle 

Situation bezüglich Landesstuditicket beurteilen. Am zweiten Tag der LaStuVe wurde über die 

Problematik der Anwesenheitspflicht und Attestpflicht bei Prüfungen diskutiert. 

Susanne Bolay hat sowohl ihren Posten als AStA-Mitglied, als auch den als Vorsitzende abgegeben. Es 

besteht der Wunsch, in der nächsten StuPa-Sitzung ein neues AStA-Mitglied zu wählen. Bis dahin 

muss die schriftliche Rücktrittserklärung seitens Susanne Bolay erfolgen. 

 

Beschluss (15 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Das Protokoll vom 28.01.2015 wird einstimmig genehmigt. 

 



 

 

5. Verlängerungsantrag Humboldt Reloaded 

 

 

 

 

6. Dies Academicus & Ball unter der Erntekrone 

Benedikt Gulde wird Anfang Juli ein Gespräch mit Frau Peschl haben. Es wird gewünscht, dass mehr 

Studierende bei der Eröffnungsveranstaltung anwesend sind. Die Infoveranstaltung zum Dies 

academicus und zum Tag der offenen Tür findet am 21.05.2015 statt. Wir möchten den Rektor und 

die Professoren bitten, sich auch die Stände der Studierenden anzuschauen. 

Beim Ball unter der Erntekrone soll der Keller wieder geöffnet sein, in dem es anschließend eine 

Disco geben wird (DJ wird eventuell von Studierendenseite gestellt). Es wird darüber diskutiert, ob es 

eine Eintrittskarte (15 €) geben soll und die Option für eine zusätzliche Karte für das Catering/ die 

Versorgung (25 €). 

Simon Marx bittet um die Ermittlung eines Meinungsbildes. 

Antrag: 15 € Eintritt (optional Snack anbieten) 

 25 € zzgl. ür das Essen 

 

 

 

 

 

 

Frau Peschl plant eine Mitternachtsüberraschung, bei der wir Studierende mitwirken können. Carolin 

Milli fragt bei Timmy Surles, einem Profitänzer (ehemals Kommunikationswissenschaften) an. Die 

Bezahlung würde von der Universität aus erfolgen. 

Es soll eine Tombola geben, bei der die Preise durch eine Glücksfee verteilt werden sollen. Bisher 

erfolgte dies durch die Ehrensenatoren. Es kam die Frage an uns, ob wir das übernehmen können. 

Florian Böß erklärt sich bereit, einen Tanzkurs zu leiten. 

 

7. Auftaktveranstaltung zum Uni-Jubiläum 2018 

Ibrahim Köran appelliert an alle, sich zu dieser Veranstaltung am 27.04.2015 anzumelden und 

teilzunehmen. 

8. Lehrpreise für studentisches Engagement 

 

Vorgeschlagen werden Robin Mink, Kai Bartsch, Lorenz Schaut und Friederike Mang. Die Personen 

werden kurz vorgestellt. Es erfolgt eine geheime Wahl en bloc, da nur drei Personen dem Unirat 

vorgeschlagen werden können. 

 

 

 

Beschluss (15 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Das Unterstützerschreiben für den Antrag auf Verlängerung des Projektes Humboldt 

Reloaded wird einstimmig genehmigt. 

 

Beschluss (15 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 

 



 

 

 

9. TMS & Studierendenwerk 

 

Herr Schill tat kund, dass die VS dem Studierendenwerk im Pachtvertrag der TMS folgen darf. Die 

Ausschankgenehmigung läuft derzeit noch auf den Vorgänger von Herrn Schill, was problematisch 

sein könnte. 

Ein Meinungsbild zeigt, dass alle für eine Übernahme sind. In den kommenden Monaten soll ein 

Vertrag und die Regelungen ausgearbeitet werden. 

 

10. Finanzanträge 

 

Die Rechnung für die Filmlizenzen des AStA- Unikinos ist eingegangen. 

Der Betrag für die Schränke für den Gang im Erdgeschoss der Alten Botanik wurde bereits im 

Umlaufverfahren genehmigt. 

 

11. Sonstiges 

 

Simon Marx berichtet, dass wir nun offizielles Mitglied des FZS sind und somit im kommenden 

Semester 300 € Mitgliedsbeitrag (Fördermitgliedschaft) bezahlen. 

Benedikt Schülen greift den Punkt Ehrenamtspauschale im Haushaltsplan heraus und bittet um eine 

neue Regelung für den Fall, dass die zu begünstigten Personen nicht die erforderliche Arbeit erfüllen. 

Zudem erwägt er den Rücktritt aus sämtlichen AStA-Angelegenheiten (AStA-Mitglied und 

Finanzreferent des AStA). 

Ibrahim Köran bittet alle, die im Arbeitskreis Finanzen sind, um ein Gespräch nach der Sitzung. 

Zudem läd er alle ein, am 16.04.2015 um 18 Uhr auf die Tambora Veranstaltung zu kommen und zu 

der Auszeichnung der Südwestbank Preisverleihung. 

Die diesjährigen StuPa-Wahlen finden am 07.07. und 08.07. statt. 

 

Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 20:45 Uhr und bedankt sich bei allen Teilnehmenden für 

Ihre Anwesenheit. 

 

Hohenheim, den 15. April 2015 

Vorsitzender des Studierendenparlaments     Protokollantin 

Gez.          Gez.  

 

Ibrahim Köran         Eva-Maria Riedel 

Beschluss (Mehrheitswahl en bloc) 

Es wurden Robin Mink, Lorenz Schaut und Friederike Mang gewählt. 


